
 

 

 
São Roque, 17 de junho de 2022 

Ao 

Gabinete do Prefeito 

A/C Vitor Carlinni 

 

Ref. Requerimento Vereador n. 155/2022 

 

Segue respostas referente ao ofício vereador em epígrafe no que diz respeito à este 

Departamento: 

1. Levantamento de dados e propostas junto a equipe técnica do 

Departamento de Planejamento e Meio Ambiente e contratação de 

empresa especializada para revisão. 

2. Sim, existe um estudo em curso. 

3. Até o momento a equipe da Prefeitura. 

4. O estudo vem sendo conduzido pela equipe do Departamento de 

Planejamento e meio ambiente baseado nas sugestões apontadas pela 

sociedade, associações de bairros, conselhos de classe, Concidade entre 

outros, além, de análise do crescimento do município. 

5. Os departamentos envolvidos são o Planejamento e Meio Ambiente, 

Gabinete e Jurídico. 

6. Estamos em fase de contratação de empresa especializada através de 

processo licitatório. 

7. Prejudicado. 

8. Não. 

9. Prejudicado. 

10. O Projeto só será enviado para Câmara após a finalização dos estudos 

feitos pela empresa que será contratada. 



 

 

11.  Sim. 

12. Não temos como definir datas, pois as audiências serão realizadas pela 

empresa que será contratada. 

13. Prejudicado. 

14. Ainda não possuímos documentos concretos para encaminhar para essa 

casa de leis. 

  Sem mais. 

 

 

Juliana Egydio Caldevilla  Bonfietti 

Diretora 

Depto. Planejamento e Meio Ambiente 
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